



BALONCESTO - Primera División Femenina

El Universidad debutó con victoria en Valladolid

Las salmantinas se imponen al San Isidro Covipro

SAN ISIDRO COVIPRO	46
UNIV. SALAMANCA	69

SAN ISIDRO COVIPRO VALLADOLID: Martín (1), Ramírez (8), Ullóa R. (14), Pérez (15), Ullóa M. (5) -cinco inicial-. También jugaron por el equipo vallisoletano Vaquero, Mateos y Velasco (3).

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA: Patricia Marcos (12), María Amores (6), Nerea González (9), Paula Gómez (12), Eva del Rey (5) -cinco inicial-. También jugaron por el equipo salmantino Eva Oliva (16), Clara González (2), Mavi Sánchez (4), Beatriz Aliende (3).

ÁRBITROS: Villarreal y Hernández. Eliminaron a la jugadora del San Isidro Covipro Ramírez.

PARCIALES: 13-13, 10-14, 12-23 y 11-19.

INCIDENCIAS: partido correspondiente a la primera jornada de la Primera División Femenina de baloncesto disputado en el pabellón de San Isidro ante la presencia de unos 100 espectadores aproximadamente.

J.G. / SALAMANCA

El Universidad de Salamanca de la Primera División femenina de baloncesto debutó ayer con una victoria en la temporada al imponerse a domicilio al San Isidro Covipro por 46-69 en un encuentro con dos partes muy diferentes. La primera muy igualada y con muchos errores por parte de ambos conjuntos y la segunda en la que las salmantinas impusieron su papel de favoritas para llevarse los puntos.

El conjunto universitario, que ha jugado las dos últimas fases de ascenso a Liga Femenina 2 y que conserva gran parte del bloque de la temporada pasada, pagó en el inicio del partido la ausencia de amistosos en su pre-



Manuel Rodríguez da instrucciones durante un partido anterior.

ALMEIDA

temporada (apenas uno ante el Avenida de Liga Femenina). Muchas imprecisiones y errores en el tiro hicieron que el partido estuviera igualada al descanso con un 23-27 para las visitantes.

Pero a partir de ahí, el Universidad de Salamanca ajustó su defensa despejó sus dudas y a partir del acierto en la faceta

ofensiva, comenzó a marcar diferencias con las vallisoletanas. "Nos ha costado entrar al partido, hemos pagado el no haber disputado partidos, pero en la segunda parte se ha notado la diferencia de calidad de las jugadoras y hemos reto el partido con facilidad", expresó el técnico Manuel Rodríguez. ■